



HAWAYO TAKATA

1900 - 1980

À 35 ans, elle est veuve, avec deux enfants et est extrêmement pauvre. Elle n'a qu'une petite maisonnette comme unique et seul bien et est très malade.

Sa sœur qui habite également à Hawaï décède. Selon la tradition de l'époque, Hawayo Takata doit apporter en personne la nouvelle du décès de sa sœur à ses parents.

Elle vend donc son seul bien, la maisonnette, pour pouvoir payer le billet du bateau et elle part pour le Japon, avec aussi l'espoir de trouver là-bas une solution à ses problèmes de santé.

Ses parents l'aident à aller voir un médecin qui, d'après le récit de Mme Takata même, lui trouve des calculs biliaires, un début d'appendicite et surtout une tumeur dans le ventre.

Le médecin commence à la préparer pour l'opération sauf que l'Univers intervient et Mme Takata entend une voix qui lui dit que « L'opération n'est pas nécessaire ! ».

A sa grande surprise, le médecin lui parle d'une méthode différente, énergétique et l'envoie vers Chujiro Hayashi.

Elle reçoit du Reiki pendant quarante jours de la part de deux personnes simultanément. Au bout de quarante jours, elle retourne voir son médecin, elle n'a plus rien. elle restera quelques temps à la clinique afin d'être formée au Reiki.

De retour à Hawaï, elle fonde 2 cliniques de soins Reiki.

Elle est nommée maître de Reiki en février 1939 et à la mort de Chujiro HAYACHI, elle lui succède en qualité de Grand Maître.

Elle meurt le 11 Décembre 1980 après avoir diffusé le Reiki au Canada, aux Etats Unis et en Europe et formé 22 maîtres Reiki.